

Mantienen producción cervecera pese a Covid-19 en Atlixco

Estado/ LUNES 6 DE ABRIL DE 2020

“Tenemos un drive thru que no te tienes que bajar de tu coche si vienes a la cervecería por ella”

Berenice Martínez | El Sol de Puebla

La Cervecería 5 de Mayo, en el municipio de Atlixco, continúa sus labores de producción, ya que el número de empleados es bajo y cuenta con el servicio “drive thru” para que el cliente no tenga que bajarse de su vehículo si va a la fábrica por el producto.

El representante Alonso Escudero García declaró que la cervecería artesanal atlixquense tiene pocos trabajadores que son fundamentales, a quienes conservan y cuidan desde años, por lo que la empresa sigue laborando para que siempre haya cerveza.

“Tenemos un drive thru que no te tienes que bajar de tu coche si vienes a la cervecería por ella. Tenemos compromiso firme con México y eso es jamás darnos por vencidos y siempre seguir por respeto al negocio y nuestros clientes”, dijo a El Sol de Puebla.

En el estado de Puebla existe otra fábrica de cerveza y se trata de la cervecería Bayernbräu de México S.A de C.V. ubicada en San Jerónimo Caleras. De acuerdo con sus directivos, desde 2004 la compañía produce cerveza típica de la región Bavaria de Alemania.

GRUPO MODELO SUSPENDE PRODUCCIÓN

El pasado 2 de abril, Grupo Modelo anunció que este domingo 5 de abril completaría el proceso de suspensión de sus operaciones de producción y comercialización de cerveza, en cumplimiento al acuerdo publicado el 31 de marzo en el que se establecieron las acciones extraordinarias para atender la emergencia sanitaria generada por el coronavirus.

“Estamos en el proceso de bajar la producción en nuestras plantas al mínimo necesario para no tener efectos irreversibles para su continuación en el futuro”, comunicó.

La empresa refirió que más de 15 mil familias se ven beneficiadas con la siembra de 150 mil hectáreas al año de cebada maltera. En esta cadena de valor 800 mil tenderos y abarroteros encuentran cerca de 40 por ciento de sus ingresos con la venta de esta bebida.

En un comunicado, Grupo Modelo informó que en caso de que el gobierno federal considere oportuno emitir alguna aclaración confirmando a la cerveza como producto agroindustrial, estarán listos para ejecutar un plan con más de 75 por ciento de su personal trabajando desde sus casas y al mismo tiempo garantizando el abasto de cerveza.